
 
 
 
 
 

 

 

令和のリレー会は、朝８時スタート！ 
５月２３日（木）に第１回リレー会を行いました。今年度より、朝の活動の時間（8：00

～8：20）を使っての実施となりました。一人半周、各グループ 16 人ずつバトンをつなぎま

す。初回となる今回は、前半に１・３・５グループが、後半に２・４・６グループが対戦し

ました。令和初のリレー会で見事第１位に輝いたのは、１グループでした。今後は、前回の

タイム下位３グループが前半のレースで、タイム上位３グループが後半のレースで対戦する

ことになります。今年度も年間 6 回の実施を予定しており、結果は、昨年同様ポイント制で、

1 位に 6 点、２位に５点・・・6 位には 1 点入ります。また、新記録が出れば、その都度５

ポイント加算されるので、最後まで勝負の行方は分かりません。次回から、走順も学年の枠

を取り払って自由に工夫することができます。どんな走順にするか、６年生を中心に各グル

ープでそれぞれ作戦を立て、自主的に練習する姿が見られるのではないかと期待しています。 

 次回は、６月５日（水）です。早朝のお忙しい時間帯ではありますが、ぜひ、応援に来て

ください！ 

順位 １位 ２位 3 位 4 位 5 位 ６位 

チーム １グループ ３グループ ４グループ ５グループ ６グループ ２グループ 

記録 ３分４６秒６５ ３分４９秒５７ ３分５３秒２２ ３分５６秒６２ ３分５６秒７１ ３分５７秒４０ 

得点 ６点 ５点 4 点 3 点 2 点 １点 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆学校教育目標「よく学ぶたくましく心やさしい東っ子」◆重点目標「一人で挑戦！みんなで挑戦！」 
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学校評価委員会・ＣＳ推進委員会を実施しました！ 
５月 23 日（木）に、第１回学校評価委員会並び

にＣＳ（コミュニティスクール）推進委員会を行

いました。この会は、学校・保護者・地域が連携

・協働して子どもたちの豊かな育ちを支えていこう

という取組を推進していく会です。推進委員の皆様

には、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうござ

いました。挨拶や登

下校の安全のことな

どの地域での様子を

教えていただき、

東っ子が多くの皆

様に見守られ支えられていることを再確認しました。今年度

も、学校運営や CS 推進事業について忌憚のないご意見をお

寄せいただき、一体となって地域の宝である子どもたちの成長を支えていければと思います。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６月の予定 

３（月）縦割り給食開始 委員会活動      １５（土）地区ＰＴＡ指導者研修会   
    ＳＣ来校日              １７（月）学びタイム 
４（火）朝会 １・２年歯科教室        １８（火）３・４年歯科教室  
    １年５時間授業開始               代表委員会 
５（水）リレー会② 参観会・懇談会      １９（水）ノーメディアデー      

（４・５年自然教室説明会）      ２０（木）教育相談～２４日      
民生委員さん授業参観         ２４（月）５・６年歯科教室 

６（木）５・６年プール清掃 ※弁当の日    ２５（火）縦割り遊び 
１０（月）１・３・５年耳鼻科検診        ２６（水）６年薬学講座 ※弁当の日  
１３（木）４・５年自然体験教室～１４日          ＰＴＡ運営委員会 

※弁当の日                     

【推進委員メンバー】 
 土屋 真人様  山本  均様 

山田 幸子様  鈴木 伸治様 
福井 哲也様  村崎 和子様 
浅田 憲次様  久保田貴光様 

鈴木いづみ様  酒井 亮哉様 

工藤 悟様（伊豆市教育委員会） 
学校側（校長、教頭、教務） 

 

◆推進委員の皆様から・・・ 
・見守り隊として活動しているが、子どもたちは「ありがとうございます」が言えている。挨拶

運動は浸透している。 
・登校時、リーダーがしっかりしている。遅れてくる子がいて心配。 
・班の小学生が抜け、資源回収で回ってくれる人がいない。自分で回収したが、よい方法はない

か。 
・天城北道路が開通し大平は交通量が少なくなり前よりは安全。国道は直線が多く車が止まって

くれない。子どもは少ないが地域の人に見守っていただきありがたい。 
・車の暴走が心配。通学路など学校としてルートは決まっていると思うが、安全か。交通安全教

室は大変いいことなので続けてほしい。 
・友達が家に来ても「お邪魔しました」と挨拶できる。今後も挨拶できるとよい。 
・２～３年前、全然知らない子が自分から挨拶してくれてとても気持ちがよかった。今日も１年

生に「こんにちは」と声をかけたら、一人でも挨拶を返してくれてよかった。 
・以前はほとんど挨拶の声が出なかったが、前より少しだけ声が出るようになってきた。グリー

ンベルトも延長してもらったが、車がスピードを出してくるので心配。 
・「凡事徹底」は非常に重要なので推進してほしい。 
・入学式では６年生が真面目にやっていたが、もう少し個性が出せる機会がもてるとよい。 


